

09.04.2013 - 11:30 Uhr

## Les sociétés suisses de biotechnologies résistent à la crise de la dette de la zone euro

## Zurich (ots) -

L'industrie de la biotechnologie a connu une année riche en événements: il est satisfaisant de constater que le chiffre d'affaires est resté stable malgré la crise de la dette européenne. En revanche, les mesures de restructuration prises l'an dernier par certaines grosses entreprises de biotechnologies ont été moins réjouissantes.

Le niveau des activités de biotechnologie des entreprises suisses demeure élevé, comme en témoigne le nombre considérable de produits en développement clinique.

Téléchargement Rapport: www.swissbiotech.org

Le Comité directeur\*, composé de représentants de diverses institutions publiques et d'entreprises suisses, est responsable de la publication annuelle du Rapport Swiss Biotech. Le Rapport 2013 met en avant les principaux moteurs de l'innovation et résume les faits et chiffres concernant le développement de l'industrie suisse de biotechnologies:

- Le chiffre d'affaires s'est élevé au total à CHF 4'642 millions, soit une baisse de CHF 57 millions par rapport à l'année précédente.
- Les investissements de capitaux dans les entreprises suisses de biotechnologies sont passés de CHF 458 (année précédente) à CHF 260 millions, le recul enregistré touchant presque exclusivement les entreprises cotées en Bourse.
- Le nombre d'entreprises de biotechnologies est resté stable par rapport à l'année précédente. Le secteur compte désormais 250 entreprises au total. Le nombre de collaborateurs dépasse les 13'700 personnes et est donc à peu près équivalent à celui de l'année précédente.

De nombreux produits en développement clinique:

Un transfert de connaissances et de technologie qui fonctionne correctement ainsi qu'une capacité d'innovation élevée contribuent à la prospérité de la Suisse. Les entreprises de biotechnologies jouent ici aussi un rôle substantiel. Ainsi, la Suisse se situe à la deuxième place au niveau européen en ce qui concerne le nombre de produits en développement clinique - derrière la Grande-Bretagne, mais devant des pays comme l'Allemagne, la France ou la Suède. Elle doit ce bon classement à l'excellente coopération entre les universités, les réseaux de recherche, les organes fédéraux ainsi que les nombreuses petites et moyennes entreprises de biotechnologies. La Swiss Biotech Association continuera à soutenir et encourager cette coopération au cours des prochaines années par les mesures les plus diverses.

\*Le comité directeur se compose des personnes suivantes: Domenico Alexakis, Swiss Biotech Association; Anna Bozzi, scienceindustries; Oreste Ghisalba, CTI; Heinz Müller, Institut Fédéral de la Propriété Intellectuelle; Ori Schipper, Fonds National Suisse de la Recherche Scientifique; Andrea von Bartenwerffer, SIX Swiss Exchange AG; Jürg Zürcher, Ernst & Young AG

Succès de l'appel en faveur de la biotechnologie lancé par la CTI:

La Swiss Biotech Association gère conjointement avec biotechnet Switzerland le Réseau Thématique National (NTN) Swiss Biotech [TM]. La Commission pour la technologie et l'innovation (CTI) soutient le transfert de connaissances et de technologie entre les universités et l'économie par le biais de cette initiative.

Nouveau président de la SBA:

La Swiss Biotech Association a élu un nouveau président lors de son assemblée générale: Dominik Escher, CEO ESBATech, prend la succession du Dr Reinhard Glück. Après 10 années en tant que président de la SBA, le Dr Reinhard Glück va continuer à assumer de nouvelles responsabilités en Inde et en Italie. L'assemblée a par ailleurs élu Bettina Ernst, de Preclin Biosystems, en tant que nouveau membre au sein du comité. Les membres sortants du comité ont été réélus à l'unanimité.

## Contact:

Domenico Alexakis Directeur Swiss Biotech Association Membre du Comité directeur E-Mail: alexakis@swissbiotech.org Tél.: +41/44/455'56'78 Web: www.swissbiotech.org

